



27 de abril de 2023

JUSTICIA**Jueza libera al ‘Diablo’, ligado a triple asesinato y chocan Fiscalía y Poder Judicial**

El *Poder Judicial de Morelos* refrendó la resolución de una jueza, para quien los datos de prueba no son suficientes para relacionar a **Luis Alberto “N”** con el homicidio y feminicidio de dos hombres y una mujer. Mientras que el magistrado presidente del *Tribunal Superior de Justicia* afirmó que está comprobado que los extrabajadores del *Instituto Nacional de Salud Pública* fueron asesinados, no se pueden vincular los datos de prueba con el imputado; a lo que el fiscal **Uriel Carmona** respondió con una denuncia contra la jueza ante la *Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción* por violar al debido proceso. Asegura que el cateo a los domicilios de *“El Diablo”*, donde encontraron pertenencias de las víctimas, fue previa orden de un juez y que las torturas que reclama el acusado no fueron tales.

DERECHOS HUMANOS**Ejecuta China a dos por secuestro y venta de niños**

El *Tribunal Popular Intermedio de Cantón* condenó a muerte a **Zhou Rongping** en diciembre de 2018, porque entre 2004 y 2005 participó en una conspiración con otras personas para secuestrar a un niño en su domicilio, que fue entregado a **Zhang Weiping**, el otro condenado, para su venta. **Zhang** secuestró y vendió a ocho menores entre 2003 y 2005. El *Tribunal Popular Intermedio* aseguró que se *“garantizaron los derechos legales de los criminales antes de ejecutar la sentencia de muerte”*.

SEGURIDAD PÚBLICA**Cae a su muerte de la cuerda floja joven cirquero yucateco**

Rodolfo Durán murió el lunes durante un show del *Circo “Do Portugal”* en **Estados Unidos**. El joven cayó desde más de ocho metros, cuando realizaba el acto circense llamado *“Trape”* o cuerda floja. Sus familiares reportaron por redes sociales su fallecimiento la madrugada del martes. *“Roddy”* era integrante de la reconocida dinastía *Meza del Circo Rosbel*, comenzó en el circo de su papá y a raíz de la pandemia, emigró a los **Estados Unidos**.

NACIONAL**AMLO reaparece: ‘me dio el váguido, tuve un desmayo transitorio’, asegura**

En segundos, **López Obrador** desarmó las argumentaciones de su vocero, Jesús Ramírez y sus colaboradores, quienes desmintieron el fin de semana que en su gira por **Yucatán** sufriera un desmayo. Luego de pasar un par de días ausente, ayer el Presidente de **México** confirmó lo que la prensa yucateca filtró, al revelar que sufrió un “desmayo transitorio”, aunque descartó que haya perdido el conocimiento. *“Fue una especie de váguido, hablando coloquialmente, y llegaron de inmediato los médicos y me atendieron. No perdí el conocimiento, sí tuve esa situación de desmayo transitorio y por la baja de presión”*, detalló.

INTERNACIONAL**Crisis obliga a Cuba a cancelar simbólico desfile**

La crisis de combustible en **Cuba** al momento provocó la cancelación del desfile del 1 de mayo en **La Habana**, la suspensión de las clases presenciales en varias universidades y que la basura se acumule en las calles. Esta crisis amenaza con llegar al sector agrícola y algunos agromercados se han visto últimamente con falta de productos por los problemas en el transporte. El desabasto se debe al *“incumplimiento”* de los países exportadores —**Venezuela** y **Rusia**, principalmente— que atraviesan una *“situación energética compleja”*. Por esta razón, el régimen ya estrechó lazos con **México**, para sortear esta crisis.

DEPORTES**Casi a rastras desciende atleta paralímpica de avión**

Lo de la inclusión es letra muerta si no se refrenda con acciones puntuales, y así lo comprobó la triatleta estadounidense, **Kayla Woputz**, quien fue captada descendiendo del avión por su propia cuenta, casi a *“rastras”*, mientras su silla de ruedas estaba abajo. Esto debido a la falta de rampas especiales. Este lunes inició el *Grand Prix Mundial de Para Atletismo, Xalapa, Veracruz, y México* hizo un ridículo mundial.

CULTURA**Muere Harry Belafonte; deja el mundo su ritmo**

La superestrella que introdujo los ritmos caribeños en la música estadounidense y fue además un reconocido defensor de los derechos de los negros, murió a los 96 años por una insuficiencia cardiaca en su domicilio de **Nueva York**. Nacido en **Harlem**, de madre jamaicana y padre francés de **Martinica**, fue intérprete de calipso un *género de música caribeña* que bebía de las influencias de **África Occidental** y **Francia**, y que le catapultó a la fama.

